



PINARES | FORMACIÓN

Alumnos de la USAL visitarán el programa 'Ávila, en clave etnobotánica' en El Hoyo de Pinares

Además de conocer el proyecto de primera mano, los estudiantes llevarán a cabo labores de documentación audiovisual de expresiones culturales relacionadas con las plantas más significativas en cada enclave

REDACCIÓN / ÁVILA

Unos 40 alumnos de las titulaciones de Comunicación Audiovisual, Sociología y Ciencias Ambientales de la Universidad de Salamanca (USAL) viajarán este viernes hasta el municipio abulense de El Hoyo de Pinares para conocer in situ el programa de desarrollo rural sostenible coordinado y en red 'Ávila, en Clave etnobotánica', en el que además

participan los municipios de Cillán, El Oso, Horcajo de las Torres y Solosancho.

La visita está dentro de un programa de innovación didáctica de la Facultad de Ciencias Sociales y supondrá que los alumnos de las tres titulaciones, en un trabajo de aprendizaje multidisciplinar tendrán que documentar audiovisualmente las expresiones culturales vinculadas con las plantas más significativas de los cinco en-

claves que participan en el proyecto y elaborar un pequeño documental.

Esta labor se llevará a cabo durante la mañana puesto que por la tarde los visitantes tendrán la oportunidad de aprender, de mano de las personas que aún conservan ese saber, a utilizar algunas plantas. Así tendrán la oportunidad de aprender a trenzar centeno y berceo, a hacer turrón de guirlache y humus de garban-

zos o ver cómo se destilan esencias naturales.

De esta manera, la asociación 'Ávila, en Clave etnobotánica' consigue alcanzar uno de los objetivos por los que decidió poner en marcha su programa homónimo que es el de divulgar y dar a conocer los valores entobotánicos de la provincia, lo que en esta ocasión se realiza de la mano de estudiantes de la Universidad de Salamanca.